



## Kleinregion „Wir 5 im Wienerwald“ Erste Vorstandssitzung nach der Corona-Pause

Am 8. Juli 2020 fand im Gemeindeamt von Gablitz wieder ein erweitertes Vorstandstreffen der Kleinregion statt.

Im Mittelpunkt der Besprechung standen der Informationsaustausch über die Aktivitäten in der Kleinregion und die weitere Planung für diesen Herbst. Zum Projekt „eBike Kompetenzregion“ wurde im Juni ein Besprechungstermin mit den 5 Mobilitätsbeauftragten der jeweiligen Mitgliedsgemeinden abgehalten und erste Meilensteine in der Umsetzung besprochen. In den kommenden Jahren wird in einem Mix aus Infrastrukturprojekten und Veranstaltungen sowie einer breiten Bewusstseins-Kampagne das Fahren mit e-Fahrrädern unterstützt. Neben der touristischen Nutzung von e-Mountainbikes im Wienerwald und damit verbundener Wertschöpfung für die Region sollen die BewohnerInnen der Kleinregion animiert werden, kurze Alltagswege vermehrt mit dem e-Bike zurückzulegen.

Ein weiteres Thema war die Teilnahme am Ideenwettbewerb des Biosphärenparks Wienerwald, bei dem die Kleinregion ein Projekt einreichen wird. Gemeinsam mit den Biosphärenparkbot-schafterInnen soll ein Projekt entwickelt werden, das den Erhalt und die Aufwertung der Kulturlandschaft zum Ziel hat.

Weitere Tagesordnungspunkte waren die Umgestaltung alter Telefonzellen zu offenen Bücherschränken im gemeinsamen Kleinregionsdesign sowie die Neugestaltung und Aktualisierung der Wanderkarten rund um den Toppberg.

Die Kleinregion „Wir 5 im Wienerwald“ dient als Plattform für Information, Austausch und strategische Abstimmung und soll die Region weiter nachhaltig entwickeln. Gemeinsame Projekte tragen dazu bei, ein regionales Bewusstsein zu schaffen und eine engere Kooperation zwischen den Gemeinden Mauerbach, Gablitz, Purkersdorf, Tullnerbach und Wolfsgraben zu entwickeln.

